

Aumenta 0.3% producción industrial de EU (Reforma 16/10/18)

Aumenta 0.3% producción industrial de EU (Reforma 16/10/18) AP y Reuters Nueva York, Estados Unidos (16 octubre 2018).- La producción industrial en Estados Unidos volvió a aumentar en septiembre a pesar del impacto del huracán "Florence". La Reserva Federal informó que la producción industrial, que incluye fábricas, minas y servicios públicos, aumentó 0.3 por ciento en septiembre por cuarto mes consecutivo. Dijo que "Florence" redujo el crecimiento de la producción en septiembre en menos de 0.1 puntos porcentuales. El aumento del mes pasado, levemente superior al pronosticado por los economistas, fue un nuevo indicio de la buena salud de la economía. La producción aumentó un 0.2 por ciento en las fábricas, encabezadas por las automotrices y las de productos de madera, y un 0.5 por ciento en las minas. La producción de servicios públicos no registró variación el mes pasado. A tasa anualizada, la producción industrial aumentó un 3.3 por ciento en el tercer trimestre, tras acelerarse a un ritmo de 5.3 por ciento en el segundo. La utilización de la capacidad instalada en el sector industrial, una medición de qué tanto las empresas están usando sus recursos, se mantuvo sin cambios en 78.1 por ciento y permanece 1.7 puntos porcentuales por debajo de su promedio de 1972 al 2017.